

### 県大会で好成績、 北信越全国大会

秀な成績を収め、 信越中学校総合競技大会に出場しました。また、今庄中男子バレー 今庄中男子バレー部と女子剣道部、 8月7日から2日間長野県で開催された第28回北 南条中水泳部が、県大会で優

出場の激励会が行われました。 北信越大会結果報告会と全国大会 権大会の出場権も獲得、8月10日 の全日本中学校バレーボール選手 部は、8月20日から岩手県で開催

ください。」と激励。選手らは、「楽 国大会出場の今庄中男子バレー部 と意気込みを話しました。 進みたい。最高のプレーをしたい。」 グを突破して決勝トーナメントに 間を信じて上位を狙い、予選リー 国大会出場の男子バレー部は「仲 技を続けたい。」などと感想や、全 なく完全燃焼できた。高校でも競 しい試合ができ、悔いを残すこと た皆さんをたたえるとともに、全 増澤町長は、「立派な成績を残し 力を出し切り全力で頑張って



## 夏の甲子園 福井商業高校投手で出場



出場、8月2日、 が行われました。 山田雄平さん(桜町)が 国高校野球選手権大会に 場で開催された第8回全 8月8日から甲子園球 激励会

厳しい状況でも、チームメ 贈ると、山田選手は、「県 さい。」と励ましの言葉を 切り全力で頑張ってくだ 号を背に、自分の力を出し 大会では、チームがどんな

ドに上がり、 しました。 か先発投手としてマウン 賀北戦で、大応援団のな 調も万全で楽しみです。 を出すいいピッチングが 負ける気はしませんでし イトを信頼していたので と意気込みを話しました。 したいと思っています。体 8月8日、 3年間の練習のすべて 夢の甲子園出場が実現 開幕戦の佐 8回を好投

増澤町長が、「エース番

#### リッ カ が優勝 07県民スポーツ祭

抗の部で優勝を果たしました。 会場に開催され、南越前町は、サッカー、軟式野球 名が出場しました。その結果、サッカーが市町対 ソフトボール、バレーボール等10種目に約170 07県民スポーツ祭が、7月14日から県内各地を

# 【①県民スポーツ祭結果 (市町対抗の部)】

サッカー 優勝 南越前町

剣道 (壮年男子の部) 準優勝 南越前町A

剣道 (成年女子の部) 準優勝 第3位 南越前町B

なぎなた

南越前町

#### 【大会結果(敬称略)】

今庄中男子バレー部 (全国大会出場) 県大会 優勝 (北信越大会出場) 北信越大会 3

信越大会出場)北信越大会 団体ベスト8 今庄中女子剣道部 県大会 団体3位·個人 野﨑里砂(八飯) 6位 北

南条中水泳部 m平泳2位(北信越大会出場 県大会 林 尚人(堂宮) 100m平泳3位・200